

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Vivienda e Igualdad

Declaraciones de la Ministra de Igualdad en el Día Internacional de la Mujer

Gibraltar, 8 de marzo de 2018

Hoy se celebra el Día Internacional de la Mujer. El año 2018 es un año muy importante, puesto que marca el centenario del sufragio femenino en el Reino Unido. Por lo tanto, las celebraciones del Día Internacional de la Mujer resultan especialmente relevantes, a medida que reflexionamos acerca de los sacrificios que las mujeres han tenido que realizar para poder conseguir el mismo derecho a votar que los hombres y todo el progreso logrado desde entonces. Durante esta reflexión, este día debemos tener en cuenta los retos que todavía quedan por delante para las mujeres y cómo cada uno podemos contribuir de cara a una sociedad más inclusiva y con mayor igualdad de géneros.

A medida que miramos al futuro, resulta importante que reconozcamos y apoyemos los numerosos logros de las mujeres y para las mujeres aquí en Gibraltar, además de reconocer a aquellas personas que han influido en la trayectoria de la igualdad de género a lo largo de la historia de Gibraltar.

Establecer un nuevo ministerio como el Ministerio de Igualdad empezando desde cero no resulta sencillo, especialmente cuando tratamos con conceptos que no han recibido mucha atención o a los que no se ha concedido gran importancia en el pasado. Tengo la fortuna de contar con un equipo dinámico y motivado para trabajar sobre estas importantes cuestiones. Nuestra labor es examinar los retos que afrontan las mujeres en nuestra comunidad para lograr un Gibraltar más justo e inclusivo.

El tema elegido por las Naciones Unidas este año es “Ahora es el Momento”. Nos preguntamos: ¿Cuáles son las cuestiones relevantes para las mujeres de hoy en día? ¿Qué significan realmente para nosotros? ¿Cómo podemos contribuir al progreso en Gibraltar? Naturalmente, parte de mi responsabilidad como Ministra de Igualdad es promocionar la diversidad y la inclusión de todos los aspectos de la igualdad, y en un día como hoy consideramos específicamente las cuestiones referentes a las mujeres debido a los retos concretos que afrontan las mujeres.

Globalmente, una de las cuestiones que continúan afectando a las mujeres es la violencia de género y el abuso doméstico. Se estima que 1 de cada 3 mujeres en el mundo ha sufrido alguna forma de abuso físico o sexual. Al igual que todos los demás países del mundo, Gibraltar no se encuentra libre del abuso doméstico y ello ha formado una parte muy importante del trabajo llevado a cabo por el Ministerio de Igualdad. Nos encontramos en la fase final de la publicación de una estrategia nacional que dará lugar a un plan a cinco años para asegurar el enfoque estratégico de todas las partes implicadas. La estrategia tiene un objetivo ambicioso e introducirá varias nuevas medidas en una amplia gama de

COMUNICADO

departamentos para prestar un mejor apoyo a las víctimas y ayudar a romper el ciclo del abuso.

Naturalmente, también estamos examinando el progreso económico de las mujeres. A lo largo del último año hemos emprendido un ejercicio de revisión de la brecha salarial en nuestra economía. Ya hemos esbozado nuestras conclusiones iniciales a partir de los datos con los que contamos y deseamos desarrollar estas conclusiones preliminares para facilitar el enfoque sobre sectores concretos. Por lo tanto, estamos trabajando para diseñar la recolección de datos futuros de un modo diferente y buscaremos modificar la encuesta sobre empleo de este año para recabar resultados más detallados para su análisis. Además, mi Ministerio y yo estamos examinando un programa sobre iniciativas de formación referentes a diversidad de género en el puesto de trabajo que pondremos a disposición de los sectores público y privado con vistas a desarrollar lugares de trabajo que sean más justos para las mujeres y fomenten el progreso.

Debemos alejarnos de los estereotipos, puesto que resultan increíblemente perjudiciales para alcanzar un progreso significativo. Guiar a niños y niñas por caminos asociados [tradicionalmente] a su género tan solo impone barreras innecesarias y es algo que a menudo lastra a muchas mujeres.

Gibraltar cuenta con un excelente sistema educativo, el cual concede a todos los niños un comienzo propicio en la vida. Este Gobierno se encuentra en el proceso de implementar una reforma radical de la educación en Gibraltar, la cual representará un gran paso adelante de cara a asegurar una educación plenamente inclusiva para niñas y niños. El objetivo es resolver una cuestión que, históricamente, ha sido considerada discriminatoria debido a la incapacidad de niños y niñas de acceder a las mismas materias a nivel secundario, especialmente en lo referente a las ciencias.

La representación desigual de las mujeres en ciertos campos, como las asignaturas CTIM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) constituye un reto. He establecido una estrecha relación con la rama local de *Girls in Tech* (1) este último año y me siento impaciente por seguir colaborando para incrementar el nivel de participación [femenino] en este campo. Resulta muy satisfactorio que un equipo íntegramente femenino haya alcanzado la final [del certamen informático] CyberCenturion del Reino Unido este año. Los retos como éste permiten a los estudiantes desarrollarse a nivel personal y social, pero también envían el importante mensaje de que las niñas tienen, de manera inherente, la misma capacidad que los niños en este aspecto.

Resulta importante que las mujeres cuenten con la misma representación a todos los niveles de nuestra sociedad. Elevar el perfil de las mujeres presentes en la vida pública y en cargos públicos desempeña un papel importante a la hora de enviar el mensaje de que las mujeres ocupan un puesto de igual importancia en el desarrollo de nuestra sociedad. Es hora de que más mujeres reúnan el valor para acceder a cargos públicos y, personalmente, me encantaría ver una mayor representación femenina en el Parlamento.

COMUNICADO

Me produce una enorme satisfacción ver que, desde que comenzamos a celebrar el Día Internacional de la Mujer, en 2012, la inercia para celebrar la igualdad de género en este día ha ido aumentando de manera constante. Resulta fantástico ver a la comunidad asumiendo responsabilidad y desempeñando un papel para aumentar la conciencia y esta semana se celebrarán diversos eventos.

Personalmente, creo que el progreso resulta palpable, pero todos tenemos la responsabilidad individual y colectiva de continuar fomentando el progreso mediante la conciencia y la acción. Como Ministra de Igualdad, y como mujer, deseo animar a todo el mundo a echar abajo las barreras y romper los techos invisibles a medida que continuamos impulsando el progreso.

La noticia se acompaña de una fotografía de la Ministra de Igualdad.

(1) <https://gibraltar.girlsintech.org/>

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 135/2018

Date: 8th March 2018

A Statement by the Minister for Equality on International Women's Day

Today is International Women's Day. 2018 is a very important year as it marks the centenary of women's suffrage in the UK. The celebrations of International Women's Day this year are, therefore, particularly poignant as we reflect upon the struggles that women endured in order to secure equal voting rights and all the progress made since. In so reflecting, on this day we must consider the challenges that still lie ahead for women and how we can each contribute to a more inclusive and gender equal society.

As we look to the future, it is important that we recognise and promote the many achievements by women and for women locally, as well as recognise those who have influenced the gender equality trajectory through Gibraltar's history.

Establishing a new ministry such as the Ministry for Equality from scratch is not easy, especially when we are dealing with concepts that have not been given much attention or importance in the past. I am fortunate to have a dynamic and motivated team who work on these important issues all year round. Our job is to look at the challenges that women face in our community and make it a fairer, more inclusive Gibraltar.

The theme that has been set by the United Nations this year is 'Press for Progress'. We ask ourselves: What are the relevant women's issues today? What do they mean for us in reality? How do we press for progress in Gibraltar? While of course my responsibility as Minister for Equality is to promote diversity and inclusion of all the equality strands, on a day like today we consider specifically the issues that relate to women because of the particular struggles that women endure.

Globally, one of the issues that continues to affect women is gender based violence and domestic abuse. It is estimated that 1 in 3 women worldwide have experienced some form of physical or sexual abuse. Like every other country in the world, Gibraltar is not free from domestic abuse and this has been an important part of the work that has been carried out by the Ministry for Equality. We are in the final stages of publishing a national strategy which will be a five year plan so as to ensure that the strategic focus by all relevant stakeholders is longevity. The strategy is ambitious in its aim and will introduce a number of new measures across a range of departments to better support victims and help break the cycle of abuse.



We have of course also been looking at the economic progress of women. Over the past year we embarked on an exercise to look at the gender pay gap in our economy. We have already drawn our initial conclusions from the data that we have available and we wish to develop these preliminary findings further and enable us to focus on particular industries. We are therefore working on designing the collection of future data in a different way and will be looking to modify this year's employment survey so as to achieve more detailed results to analyse. In addition to this, my Ministry and I are looking at a programme of training initiatives on gender diversity in the workplace that we will make available to the public and private sector with a view to developing a workplace that is fairer to women and encourages progression.

We must move away from stereotypes as these are incredibly damaging for meaningful progress, setting boys and girls on gendered paths merely imposes unnecessary barriers and is something that all too often hold many women back.

Gibraltar has an excellent education system, which gives every child the right start in life. This Government is in the process of implementing a radical reform of education in Gibraltar, which will take leaps forward to ensuring fully inclusive education for girls and boys. This aims to solve an issue that historically has been perceived as discriminatory due to the inability of girls and boys to access the same subjects at comprehensive level, particularly regarding the sciences.

The unequal representation of women in certain fields such as STEM subjects (Science, Technology, Engineering and Maths) is a challenge. I have established a close relationship with the local branch of Girls in Tech this past year and look forward to further collaboration to secure higher levels of participation in this field. I am delighted that this year we have an all-girls team reaching the CyberCenturion finals. Challenges like these develop students personally and socially but also send an important message that girls are just as inherently capable in this field as boys.

It is important that women are equally represented at all levels in our society. Raising the profile of women in public life and public office plays an important part in sending the message that women have an equally important part to play in shaping society. It is time that more women feel encouraged to take the step into public office and I would personally love to see greater representation of women in Parliament.

It gives tremendous satisfaction to see that since we started marking International Women's Day in 2012, the momentum for celebrating gender equality on this day has grown from strength to strength. It is wonderful to see the community taking ownership and playing a role in raising awareness and there are various events taking place this week.

Personally, I believe that progress is palpable, but we each have an individual and collective responsibility to continue to progress by awareness and action. As Minister for Equality, and as a woman, I would encourage everyone to break the barriers and shatter those invisible ceilings as we continue to press for progress.